

## La Audiencia Nacional expulsa al PP como acusación popular en el 'caso Gürtel'

Escrito por javi.c - 04/06/2013 14:45

---

Tarjeta roja al PP. La Audiencia Nacional ha decretado la expulsión del partido de Mariano Rajoy como acusación popular al considerar que su actuación ha sido más de defensor de imputados como el extesorero del partido, Luis Bárcenas, y su mujer que de "verdadero ejercicio de la acusación popular".

En el auto, la sección cuarta de la Sala de lo Penal da la razón al juez instructor de la causa, Pablo Ruz, quien ya decretó la expulsión de los conservadores del caso.

La sala considera que las alegaciones del PP carecen de "consistencia" y "no resultan compatibles con la labor de una verdadera acusación popular".

El PP ya había sido expulsado a finales de abril de la llamada causa de los papeles de Bárcenas por el juez Ruz, quien consideraba, como hace ahora la sala cuarta, que el PP actuaba a favor de Bárcenas.

En su alegación de entonces, el PP aseguraba que los papeles de Bárcenas perjudicaban la Marca España y que "un partido político no puede delinquir, por lo que no ha de ser investigado". Pero las 'protestas', tanto entonces como ahora, no han surtido efecto, y el PP ha terminado 'en la calle'.

[http://www.huffingtonpost.es/2013/06/03/caso-gurtel-pp-expulsion-audiencia-nacional\\_n\\_3377795.html](http://www.huffingtonpost.es/2013/06/03/caso-gurtel-pp-expulsion-audiencia-nacional_n_3377795.html)

descarga del AUTO GURTEL by ElHuffPost. pdf

[http://www.scribd.com/document\\_downloads/145457517?extension=pdf&from=embed&source=embed](http://www.scribd.com/document_downloads/145457517?extension=pdf&from=embed&source=embed)

=====

## Re: La Audiencia Nacional expulsa al PP como acusación popular en el 'caso Gürtel'

Escrito por larpeiro - 04/06/2013 16:27

---

Estaba más que cantado que el personarse como acusación particular era para "entorpecer" el procedimiento.

=====

## Re: La Audiencia Nacional expulsa al PP como acusación popular en el 'caso Gürtel'

Escrito por PUSETE75 - 04/06/2013 16:59

---

larpeiro escribió:

Estaba más que cantado que el personarse como acusación particular era para "entorpecer" el procedimiento.

jajaja, esto es de locos, DE ACUSACIÓN LA PARTE MAS FUERTE DE LA DEFENSA DEL ACUSADO?  
ANDA Y QUE SE VAYAN A ESPARRAGAR TODA ESA JARFIA TRILERA, POR DIOS!!!!

=====